



Förderverein
StadtRegionalBahn e.V.

Pro StadtRegionalBahn e.V.

Pressemitteilung

Kiel, 07. November 2014

Der Förderverein StadtRegionalBahn und Pro StadtRegionalBahn begrüßen „Startschuss“ zur StadtRegionalBahn: Endlich geht es los

Die beiden Vereine begrüßen den Kompromiss der beiden Landkreise und der Stadt Kiel auch im Hinblick auf die Vergabe der Planung an die Landesweite Verkehrsservicegesellschaft (LVS). Dies gewährleistet eine optimale Planung und Verknüpfung von Bus, Bahn und Rad in Kiel und der Region, welches für eine zukunftsfähige Mobilität immer wichtiger wird. Die verbindliche Bürgerbeteiligung und Information der Bürger ist dabei unverzichtbar.

Für Rückfragen:

Förderverein StadtRegionalBahn e.V. und Pro StadtRegionalBahn e.V.

Frau Kock: 0431-73 87 91

E-Mail: Pro.SRB@stadtregionalbahn-kiel.de

Internet: www.stadtregionalbahn-kiel.de